

Palabras del Intendente de Canelones Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, en el Centro Cívico Salvador Allende de Barros Blancos.

“Estar acá es un compromiso porque desde sus comienzos este Proyecto (Plan Cuenca) significaba comprometernos en la causa y el compromiso en la medida de las posibilidades que se tienen, se cumple”.

“Por eso estamos presentes y no es ningún acto patriótico, sino simplemente una responsabilidad institucional de estar hoy con ustedes y con un tema que significa mucho para todos los que tenemos (los que estamos acá y tenemos sensibilidad) realidades que tenemos que cambiar, con nuestras uniones departamentales que nos permiten estar haciendo algo por el bien de todos, pero especialmente para los que más necesitan de nuestro apoyo, que eso es lo primero que tenemos que atacar. Y atacando eso creo que solucionamos algunos de los temas que hoy tiene la sociedad uruguaya, el Area Metropolitana, el Uruguay todo”.

“Es país de primera con gente que está viviendo dignamente, no solo por los apoyos que reciben sino mas bien porque se sienten integrados a la sociedad toda, lo que es muy importante”.

“Si no tenemos una sociedad integrada con cohesión, como bien lo plantea la propuesta, difícilmente vamos a encontrar esa función definitiva de país organizado, democrático, popular, con actividades que involucran a distintos sectores de nuestra sociedad que están todos de alguna manera, entrelazados y combinados para justamente encontrar esa sociedad mejor de mañana y visto esta situación, que hoy vamos a firmar de puño y letra, yo no creo que no haya nadie que no se comprometa, porque vendrán otros... pero nosotros y los del mañana van a estar mas comprometido que los del presente. Creo que es algo muy importante, necesario para la sociedad toda y especialmente para la zona del la Cuenca (Arroyo Carrasco) que realmente sabemos que abundan situaciones comprometidas que debemos cambiar si como el proyecto nuestro lo propone, proyecto común por suerte, Montevideo y Canelones y toda el Area Metropolitana, nos permite decir que estamos avanzando hacia mejores logros con la satisfacción de que hemos cumplido parte de la misión. No es el fin, no es la continuidad, lo que le da validez a los proyectos, si bien los objetivos seguramente están cumplidos, las realidades nos plantean que las situaciones no se terminan con este tiempo de duración y por lo tanto debemos seguir trabajando para encontrar la solución a todos los problemas en la medida en que el proyecto lo permita”.

“En este tipo de proyectos nos sentimos satisfechos por los logros, pero también por la participación de los que se involucran: el gobierno departamental, el gobierno nacional, los gobiernos locales, lo cual significa potenciar lo que cada uno por separado podría...si puede.. hacer, lo cual significa también desde el punto de vista del deber del gobierno de deber institucional la mejor utilización de los a veces muy escasos recursos que tenemos por mas que puedan venir apoyos específicos para desarrollar separadamente actividades que involucren lo que nosotros estamos haciendo en conjunto, porque es también un deber que tenemos para utilizar los dineros que los vecinos aportan y también porque pueden venir desde otras fuentes de financiamientos para estos proyectos”.

“Creo que le damos fuerza a los proyectos, pero le damos fuerza al área, al país hacia adentro lo que estamos juntos, independientemente de ideas o de encuentros o desencuentros para logros comunes, que eso es lo que buscar y hacia afuera mostrando que somos un país que puede llegar a ser ese país de primera que todos queremos”.

“Los felicito, nos felicitamos todos los que de alguna manera estamos involucrados y supongo que

el compromiso existe para seguir trabajando, ampliando las posibilidades en la medida de los a veces acotados recursos que podemos tener; nunca hay que crear falsas expectativas...creo que es fundamental trabajar sobre un camino firme y no ilusionar falsamente a quienes va dirigido el trabajo. Entonces el compromiso existe y lo vamos a seguir, como no”, afirmó el Intendente de Canelones, Ing. Agrón. Estanislao Chiazzaro.

---